



FACH KUNDIG

Das IKTR reagiert auf den Fachkräftemangel, indem es Ausbildungsplätze zum Chemielaboranten anbietet. Der Vorteil einer Ausbildung am Institut liegt für uns auf der Hand: Nach dem Ende der Ausbildung bekommen wir einen qualifizierten Mitarbeiter, der die passenden Kompetenzen besitzt und uns in unserer Forschungsarbeit unterstützen kann.

Für Studierende der umliegenden Hochschulen bieten wir die Möglichkeit, ihr praktisches Semester in unserem Institut zu

absolvieren. So können sie die typischen technischen und organisatorischen Zusammenhänge in der Arbeit einer modernen Forschungseinrichtung kennenlernen. Mit einer Aufgabenstellung, die mit einem aktuellen Projekt verknüpft ist, können junge Menschen einen direkten Einblick in unsere Entwicklungstätigkeit bekommen. Sie wirken dabei am Gelingen des Projektes mit und können sich darin schulen, eine klar umrissene Aufgabenstellung in vorgegebener Zeit zu bearbeiten.



Institut für Kunststofftechnologie und -recycling e.V.
06369 Südliches Anhalt OT Weißandt-Götzau
www.iktr-online.de - info@iktr-online.de



Mitglied der

ZUSE-GEMEINSCHAFT